


Vorwort

Nach einer zumindest finanziell erfolgreichen Ehe ziehe ich
ein Fazit und möchte interessierten Scheidungswilligen
Gelegenheit geben, an meinen Erfahrungen teilzuhaben. Ich
weise ausdrücklich darauf hin, dass ich weder Jurist bin,
noch eine vergleichbare Ausbildung habe.

Dies Büchlein beruht ausschließlich auf Erfahrungen, die ich
selbst teilweise schmerzlich machen musste. Hier sind
keinerlei aktuelle Gesetzgebungen berücksichtigt, da das
den Rahmen sprengen würde. Hier sind lediglich Praktiken
aufgeführt, die bei einigen Juristen offenbar auf der
Tagesordnung stehen.

Es sind nämlich nicht alle Anwälte, wie die Anwälte, die wir
im TV so bewundern, weil sie immer auf der Seite der
Gerechtigkeit kämpfen. Und Richter sind auch nur
Menschen, die in ihrer Region verhaftet und abhängig von
verschiedenen Faktoren in ihrem Umfeld urteilen. Die
amerikanischen Spielfilme, in denen die Willkür einiger
einflussreicher, finanziell gut gestellter Leute über dem Wohl
Einzelner oder sogar der Allgemeinheit steht, sind auch in
Deutschland brandaktuell.

Dennoch bin ich der Meinung, dass man sich, sobald man
einen guten Rechtsbeistand hat, wehren und für
Gerechtigkeit kämpfen sollte.


